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Комсомольцы о
вопросах перестройки

В деле приближения обучения 
к производству большую работу 
должны провести вузовские ком
сомольские организации. Во мно
гих вузах страны уже сделаны 
первые шаги в этом направлении.

Так в Ленинградском энерго
механическом институте по дого
воренности с заводами студенты 
будут работать 16 часов в неделю 
на рабочих местах. Там же сту
денты выполняют задания по 
выявлению причин брака, автома
тизации и механизации процессов. 
Около 60 процентов студентов 
4—5 курсов работают в цехах. 
Студенты-отличники имеют сво
бодное расписание и работают на 
половинных инженерных ставках: 
в конструкторских бюро и лабора
ториях.

Кафедры пересмотрели свои 
учебные планы, увязали их с ра
ботой студентов на заводах. Сту
денты 4—5 курсов имеют два 
свободных дня: 1 день курсового 
проектирования и 1 день исследо
вательской работы. Введена обя
зательная учебно-исследователь
ская работа по 6 часов в неделю, 
которой руководят преподаватели.

Для студентов младших курсов 
созданы 4 мастерские, где сту
денты приобретают производствен
ные навыки от простейших работ 
до реального конструирования. 
Мастерские выпускают полезную 
продукцию: выпрямители (по за
казам кафедр), звуковые дефекто
скопы, приемники и т. д.

Вопросы выпуска полезной про
дукции в мастерских механическо
го факультета, привлечения сту
дентов к работе непосредственно 
на подшефных заводах подни
маются и нашей комсомольской 
организацией.

Студенты 4—5 курсов работают 
над реальными курсовыми дип
ломными проектами, предложен
ными заводами и кафедрами. Сту
денты четвертого курса в день 
курсового проектирования бывают 
на заводе, проводят хронометраж 
на рабочих местах и другие ра
боты.

Многие темы разрабатываются 
для бригад, борющихся за звание

бригад коммунистического труда. 
Особенно хорошо эта работа по
ставлена на кафедрах «Станки и 
инструменты», «Технология маши
ностроения». Но основная масса 
студентов еще остается в стороне 
от производства. Кафедрам сле
довало бы пересмотреть учебные 
планы и перенести на заводы 
своего профиля некоторые прак
тические и лабораторные работы, 
помочь комсомольцам в организа
ции выпуска полезной продукции 
в лабораториях, мастерских.

Плохое оборудование у нас в 
ХОМе. Министерство высшего об
разования в 1959 году обещает за
менить 19 станков. Кроме того, 
горком комсомола просит Сверд
ловский совнархоз и горком пар
тии о замене нашего оборудова
ния. Возможно ответ будет по
ложительным. Но и сейчас на 
имеющемся оборудовании студен
ты Л. Шилов, О. Вовк, А. Куз
нецов изготовили настольный 
сверлильный станок.

Организуется конструкторско- 
технологическое бюро по освое
нию выпуска чертежных кульма
нов в условиях нашего производ
ства. После разработки докумен
тации будет организована произ
водственная бригада, которая зай
мется изготовлением деталей для 
кульманов и сборкой. В школе 
повышения разрядов станочников 
до 4—5 разряда сдача на разряд 
будет производиться заводской 
комиссии как это делается в 
Ленинградском физико-механиче
ском техникуме. Мы думаем в 
будущем, с улучшением станочно
го парка, заниматься выпуском 
полезной продукции по заказам 
совнархоза.

Мы хотим добиться, чтобы каж
дый комсомолец трудился, участ
вовал в общественной работе. 
Стране нужны хорошие специали
сты, и наша комсомольская орга
низация приложит все усилия, 
чтобы инженер-механик был не 
просто инженером, а настоящим 
советским специалистом.

секретарь 
механического

Р. ОТАВИНА, 
бюро ВЛКСМ 

факультета.

Заканчивается учебный год в сети
политического просвещения

В МАЕ заканчивается учебный год 
в системе политической учебы. В 
связи с этим мне хочется расска

зать о работе кружка, подвести неко
торые итоги. ’

Слушателями нашего, кружка по изу
чению текущей политики являются ла
боранты металлургического факульте
та, имеющие преимущественно среднее 
техническое образование. Тт. Фоминых, 
Куколева, Уксусников а; Каковская, 

. Паустова и другие занимаются с нача
ла его организации, т. е. 12 лет. Такой 
состав кружка налагал на меня осо
бую ответственность в деле подготовки 
и проведения занятий.

Текущий учебный год примечателен 
тем, что в этом году проходил XXI 
съезд КПСС, и изучение материалов, 
связанных со съездом, было главным в 
работе кружка. Готовясь к занятиям, я, 
кроме основного материала, широко 
использовал журналы «Коммунист», 
«Вопросы экономики», «Международная 
жизнь», «Агитатор», «Новое время» и 
др., а также газеты «Литературная га
зета», «Красная звезда», «Комсомоль
ская правда». Это помогало оживить 
рассказ интересными фактами, примера
ми. Рассказывая о семилетием плане 
развития нашей страны, я старался 
сообщить и о развитии промышлен
ности и сельского хозяйства нашей об
ласти, Свердловска., используя мате-

риалы местных газет 
«Блокнота агитатора».

К сожалению, очень 
сообщить слушателям 
ровского района и нашего 
Вина за это падает в некоторой степе
ни и на партком института', который, 
проводя для нас инструктаж, не давал 
нам конкретных данных по области, го
роду, району и институту, а ограничи
вался общими указаниями.

немногое я мог 
о будущем Ки- 

института.

высказывали 
рассказанному.

На 'вопросы слушателей я отвечаю 
не сразу, а предлагаю самим слушате
лям разобраться, совместно найти от
вет. Так возникает обсуждение, беседа. 
Наибольшую активность на занятиях 
проявляют слушатели тт. Фоминых, 
Пупырева, Паутова, Соколова1, Уксус- 
никова, Куколева, Каковская и др.

(При проведении занятий по многим

В кружке текущей политики
Занятия кружка проходили главным 

образом в форме рассказа пропаганди
ста, но с участием слушателей. В нача
ле занятия или во время рассказа1 я 
ставил перед слушателями те или иные 
вопросы для обсуждения. Рассказ 
прерывался и начиналась непринужден
ная беседа, а иногда и дискуссия. При
веду для примера несколько вопросов. 
Чем объяснить ускоренное развитие хи
мической промышленности? Почему осу
ществляется коренная перестройка топ
ливного баланса страны? Почему дела
ется упор на строительство преимуще
ственно тепловых электростанций? Ча
сто во время рассказа или по оконча
нии его слушатели задавали вопросы

темам я использовал наглядные посо
бия (географические карты, вырезки из 
газет и журналов). На занятия по те
ме «КНР — на новом подъеме» я при
нес несколько номеров журналов 
«Дружба» и «(Китай», использование 
которых помогло сделать беседу более

• интересной.
В организации регулярной работы 

кружка, почти полном отсутствии про
пусков по неуважительным причинам 
большая заслуга принадлежит энергич
ному и заботливому старосте кружка— 
Ксении Порфирьевне Фоминых, которая 
12 лет бессменно находится на этом 
почетном, хоть и беспокойном месте.

Но все ли хорошо было в нашем

Сегодня, в День Победы советского народа в Великой Отечественной войне 
над фашистскими силами гитлеровской коалиции, горячо приветствуем и позд
равляем всех участников Великой Отечественной войны 1941 — 1945 годов — 
фронтовиков и тружеников тыла, обеспечивших нашу общую великую победу 
в смертельной схватке с фашизмом и реакцией.

Желаем коллективу института успехов в деле подготовки высококвалифи
цированных специалистов и дальнейшего развития научно-исследовательской ра
боты, чтобы внести достойный вклад в осуществление семилетнего плана разви
тия народного хозяйства, выполнить решения XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

ПАРТКОМ, ДИРЕКЦИЯ И ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ.

ПЕЧАТИ— 
пристальное внимание

Партийный комитет провел рас
ширенное совещание редакторов 
стенных газет и представителей 
партийных бюро, ответственных за 
состояние печати на факультетах, 
посвященное Дню печати.

Редактор газеты «За индустри
альные кадры» М. Шерстюченко 
сделала краткий обзор первомай
ских номеров факультетских га
зет. Как самый живой и интерес
ный по форме изложения мате
риала, полно отражающего жизнь 
коллектива, отмечен праздничный 
номер «Энергетика» (редактор 
Маркс), Жаль только, что редак
ция, не совсем четко спланировав 
номер, недостаточно отразила 
производственную жизнь факуль
тета; назвав лучших, не расска
зала о них ярко и убедительно.

Кировский райком КПСС награ
дил грамотами газеты «Строи
тель» (редактор Г. Зельц и За
славский), «Механик» (редактор 
Исхаков и Фридман), «БОКС» 
(редактор А. Федоров).

Активные выступления участни
ков семинара, их справедливые 
упреки в адрес партийных бюро 
и парткома, совместные поиски 
лучших форм организации помогут 
повысить ответственность комму
нистов за состояние печати на 
факультетах.

Создана полномочная комиссия, 
которая произведет квалифициро
ванную проверку газет с после
дующим обсуждением и подведет 
итоги работы редакций за

МЕЧТА каждого из нас быть 
активным участником слав
ных буден. Активная рабо

та в газете очень помогает в 
этом.

Рабкор всегда находится в гу
ще событий, он пропагандирует

Работа

ву — все получало отражение в 
«ЗИКе».

Со временем приобрел некото
рый опыт и уже сам стал помо
гать начинающим товарищам. Бы
стро пролетели 5 лет. Защита 
дипломной работы, теплые напут
ствия кафедры, завод...

Не порываю я связи с газетой 
и теперь: пишу в заводскую мно
готиражку. Это помогло мне ско
рее «врасти» в коллектив, понять 
стоящие перед ним задачи, опре
делить свое место в ряду труже
ников нашей промышленности.

Хочется высказать пожелание,

сгпудкора
Просматривая «ЗИК», мало ви
дишь студенческих корреспонден
ций. Газета станет живее, дей
ственнее, если студенты будут 
больше писать о многообразной 
студенческой жизни, отмечать до
стижения и вскрывать недостат
ки. Желательно, чтобы газета под
держивала постоянную связь с 
выпускниками института, писала о 
их жизни и работе на производ
стве.

новое, передовое, борется против 
отжившего и плохого.

'Расскажу о себе. Учась на вто
ром курсе УП'И, однажды я при
шел .в редакцию газеты «За ин
дустриальные кадры». Нереши
тельно подаю свою первую за
метку ответственному секретарю. 
Как сейчас помню, Ян Борисович 
сказал: «Очень злободневная те
ма.. Думаю, что напечатаем. Спа
сибо». За первой — вторая, тре
тья. Писал об учебе студентов, 
об их быте... Стал получать зада
ния от редакции.

(Позднее при редакции организо
валась общественная редколлегия, 
членом которой был назначен и я. 
Участие в газете стало более на
правленным и систематичным. Ре
монт III учебного корпуса, благо
устройство Втузгородка, субботни
ки на заводе железобетонных из
делий, содружество с производст
вом, помощь сельскому хозяйст-

-----------♦»»

Ю. ТОЧАРИН,
выпускник металлурги

ческого факультета.

факультете, как и на 
других, существовала
«молния». Но... мел есть мел, его превращалась в

л »

Как видите, успех большой
До сих пор на строительном можно стереть, а можно и не

многих писать им: «Галя я в аудито
меловая рии 430». И «молния» нередко 

доску объвле- 
ний; она стала выхо-' 
дить нерегулярно, теря
ла свою злободневность, 

Комсомольский ак
тив начал искать новую 
форму газеты. — бюлле
теня сатирического со
держания. Поиски увен
чались успехом: появи
лось на свет «Окно са
тиры» — «ОСА».

У «ОСЫ» есть по
стоянная выпускаю
щая бригада из шести 
человек, которая в тече
ние ^недели подбирает 
материал, обрабатывает 
его и регулярно по по
недельникам выпускает 
очередную серию кари
катур, В составе брига
ды В. Пермяков, Г. Дуб
ровин, В. Станкевский, 
Е. Попов, В. Загребель- 
ный, В. Лоскутов.

«ОСА», как видите на 
снимке, пользуется боль
шим успехом у студен-

Ю. ШУЛЬГА. 
Фото автора.

' • У >

и свердловского отношение

ио

кружке? Конечно, нет. Отдельные заня
тия проходили вяло, без беседы, про
сто, в форме рассказа пропагандиста. 
1т. Но'говицина (кафедра металловеде
ния и термообработки), Добровольская 
(кафедра стали), Соколова (кафедра 
благородных металлов) и др. имеют 
много пропусков, потому что в дни и 
часы занятий работали во вторую сме
ну. Занятия кружка проходят всего два 
раза в месяц, строго1 в дни1, установлен
ные парткомом института', и кафедры, 
конечно, могут спланировать загрузку 
лаборантов так, чтобы дать возмож
ность кружковцам регулярно посещать, 
занятия. ^Партбюро факультета и пар
торгам кафедр необходимо обратить в
будущем учебном году на это серьез
ное внимание.

Наша страна вступила в период раз
вернутого строительства 
XXI съезд партии, в своих 
указал на необходимость 
усиления работы по коммунистическому 
вою питанию 
мы должны 
организовать 
просвещения, 
имевшиеся в

коммунизма, 
решениях 

всемерного

трудящихся.
в дальнейшем 

все формы 
устранить 

этом учебном году.
Г. ДАВЫДОВ, 

пропагандист кружка текущей по
литики на металлургическом фа

культете.

Вот почему 
еще лучше 
партийного 
недостатки,



ПРЕДПРИЯТИЯМ местной промышленности
В решениях XXI съезда КПСС предусматривается прирост вы

пуска! продукции нашими предприятиями! за счет неуклонного разви
тия технического прогресса, широкого внедрения комплексной ме
ханизации и автоматизации производственных процессов.

В то время, как на крупных промышленных предприятиях /воп
росы автоматизации решаются успешно, на предприятиях местной 
промышленности этому уделяется недостаточное внимание. Так, на 
фабрике пластмасс Свердловска не автоматизированы мощные прес
сы, нет контроля за их температурой, много ручных прессов. Обра
ботка изделий, в основном, производится вручную. Полуавтоматиче
ские станки, имеющиеся на фабрике, бездействуют.

Студенты энергетического факультета решили оказать техниче
скую помощь фабрике. Так студенты А. Ярусов и Г. Пирумян 
(группа Э-382) взялись наладить и пустить полуавтоматические 
станки. Один из станков они уже отрегулировали и продолжают 
работу по его усовершенствованию. В оказание технической помощи 
включаются и другие студенты энергетического факультета. Кафедра 
ЭПП предполагает выделить одного научного работника для руко
водства бригадой студентов по разработке схем автоматизации 
мощных прессов.

Техническую помощь фабрике могли бы оказать также студенты 
других факультетов, в частности механического. Общими усилиями 
студентов двух факультетов — энергетического и механического — 
можно было бы помочь максимально автоматизировать фабрику, 
создать поточные линии, что позволило бы увеличить количество и 
повысить качество выпускаемой продукции для населения города 
Свердловска и области. д БЕЗУКЛАДНИКОВ,

ст. преподаватель кафедры 
теоретической электротехники.

ДЕЛА УЧЕБНЫЕ

ЗАЩИТА 
ДИССЕРТАЦИИ

4 мая на заседании ученого со
вета металлургических факульте
тов состоялась защита диссерта
ции на соискание ученой степени 
кандидата технических наук ин
женером Р. И. Минц.

Темой диссертации было «Ис
следование кавитац1и1оин!о-эр1о&июн- 
ной стойкости железоуглеродистых 
сплавов», проведенное в одной из 
самых молодых областей метал
ловедения.

Доклад диссертанта, его ответы 
на вопросы присутствовавших и 
выступления в дискуссии с офици
альными оппонентами были вы
слушаны с большим интересом и 
вниманием.

Ученый совет металлургических 
факультетов единогласно признал 
Р. И. Минца достойным присуж
дения ему ученой степени канди
дата технических наук.

Д. СУЧКОВ, 
профессор.

Спешите посетить 
выставку...

На третьем этаже химико-тех
нологического факультета прив
лекает внимание необычная 
надпись — «Выставка полиме
ров». Выставка организована 
кафедрой органического синтеза.

В небольшой комнате сосредо
точены разнообразные экспонаты 
большой химии. Экскурсовод, 
преподаватель кафедры, даст вам 
все необходимые пояснения о свой
ствах экспонируемых пластиков, 
искусственных волокон, различ
ных заменителей кожи, резины, 
покрытий и т. д., расскажет о 
их применении в народном хо
зяйстве.

Выставка знакомит с развитием 
химической промышленности в 
области синтетических волокон и 
пластмасс. Выставка работает с 
5 до 15 мая с 16 до 18 часов еже
дневно, кроме воскресенья.

Комитет ВЛКСМ и кафедра ор
ганического синтеза принимают 
заявки на коллективные посеще
ния.

Интересные 
доклады

Недавно на первом курсе фи
зико-технического факультета бы
ла проведена теоретическая кон
ференция, организованная комсо
мольским активом и преподава
телем истории КПСС Н. П. Се
ливановым. Присутствовали чле
ны. бригад коммунистического 
труда фабрики «Уралобувь».

С докладом «Что такое комму
низм» выступил студент группы 
Фт-165 В- Жуковский. Интерес
ные, содержательные доклады, 
посвященные задачам комсомола 
в деле строительства коммунизма, 
вопросам труда и быта нашего 
общества, строящего коммунизм, 
сделали студенты В. Еремин 
(Фт-165)', Ю. Демидов (Фт-163),
В. Богачев (Фт-166).

Участники конференции все
сторонне обсудили темы, подня
тые докладчиками. Радует, что 
теоретическая подготовка студен
тов несравненно выше, чем была в 
начале учебного года.

Члены бригад коммунистиче
ского труда В. Пономарева и 
Ю. Плаксина рассказали о своих 
методах работы, о жизни и о 
том, как они добились почетного 
права носить звание бригады 
коммунистического труда.

В заключение Н. П. Селива
нов подвел итог работы конфе
ренции и рассказал о насущных 
задачах, которые стоят перед на
ми, студентами, в общественной 
жизни страны.

С. СЛАДКОВ, 
студент группы Фт-165.

СТУДЕНТОВ ВОЛНУЕТ 
СУДЬБА ИСКУССТВА 

ЗАПАДА
На днях студенты специально

сти «Электрические машины» ор
ганизовали беседу на тему: «Не
которые вопросы современного 
искусства западных стран».

Уже давно волнует студентов, 
как и всех культурных людей, 
вопрос о нездоровом направле
нии в искусстве Запада — о фор
мализме и абстракции. Как поя
вилось это жалкое оружие бур
жуазных классов? Кто признает 
абстрактное искусство, расцвет
шее в период ужаснейших испы
таний атомных бомб и пускаю
щего корни с целью притупить и 
оглушить волю человечества? Су
ществует ли связь между аб
стракцией и прикладным деко
ративным искусством? Каков 
истинный путь замечательного 
французского художника Пабло 
Пикассо?

Искусствовед Б. В. Павловский 
поделился богатыми впечатле
ниями о великолепной современ
ной архитектуре Запада, о поло
жительных и вредных течениях в 
искусстве. В противоположность 
абстрактному искусству, находя
щему, к сожалению, сбыт на бур
жуазном рынке, лектор привел 
много примеров произведений со
временного реализма у нас и на 
Западе, подробно рассказал о 
методе социалистического реализ
ма.

Председатель правления Союза 
художников Свердловской обла
сти А. Г- Вязников подробно рас
сказал о павильоне искусств в 
Брюсселе и показал многочислен
ные фотографии признанных «ше
девров» абстракции.

Студенты задавали много ин
тересных вопросов. В живой бе
седе приняли участие и члены 
подшефной бригады коммунисти
ческого труда штамповочного це
ха Завода «Уралэлектроаппарат».

А. АМРОМИН, 
студент группы Э-470.

Сессия не за горамиПодробное ознакомление с выполнением графика контрольных мероприятий в группах дает возможность оказать, что в этом семестре студенты занимаются более планомерно.Особенно хорошо успевают группы С-175 и С-265, в которых только по 2—3 студента имеют лишь незначительное отставание от графика. Хуже дело с дисциплиной, особенно у студентов группы С-356. Так, С. Зарицкий, В. Карманов пропустили по 26—30 часов.Студентки Верницкая, Канда- линцева, Кропинова, Стрижакова имеют по 2—3 задолженности. Эти фамилии не новы для бюро специальности и кафедры и сейчас им объявлены различные административные взыскания, некоторые материалы переданы в редакцию стенгазеты «Строитель» и «ОСА».На специальности увеличен состав учебной комиссии, которая сейчас наибольшее внимание уделяет подготовке к сессии. Этому вопросу будет посвящен и расширенный актив специальности, который намечен на 12—13 мая. Ю. СТАВНИЧИЙ, 
учебный сектор специаль

ности «ГСиХ».

Спорт

В двадцать
Тысячи свердловчан вышли на 

улицы города, чтобы посмотреть 
захватывающую борьбу за право 
обладать призом газеты «Ураль
ский рабочий».

Борьба обещала быть инте
ресной. Наши ребята готовились 
взять реванш.

Соревнования начали коллек
тивы второй группы. В 12 часов 
дается старт сильнейших. Первый 
этап участники проходят скучен
но. Первым передает эстафету 
динамовец Фроленко. На после
дующих этапах никому не удает
ся сколь-нибудь значительно 
оторваться. Только к шестому 
этапу у здания цирка нашим 
спортсменам удается выйти впе
ред, и одно время разрыв между 
ними и медиками составлял мет
ров пятнадцать. И так наши 
лидируют до оперного театра.

Здесь, на самом длинном че-

ДОРОГОЙ ДРУГ!
В теплый майский вечер приятно 

встретиться с друзьями на весеннем 
празднике юности. Сколько тревог и забот, 
сколько споров и волнений предшество
вали ему. Кто из нас не лелеял мечту 
стать лауреатом праздника, принести за
служенный успех своему факультету. 
Готовятся чтецы и танцоры, певцы и гим
насты. Литейщики перенимают опыт 
уральских умельцев из Касли, готовят 
призы, сварщики превращаются в пиро
техников, строители — в художников.

Пой, танцуй, веселись, но береги силы, 
не забудь, что второй день праздника 
открывается эстафетой на приз твоей 
газеты.

До встречи на празднике «ВеснаУПИ». «4»

Итоги спартакиады
Закончилась межфакультетская 

спартакиада.
В итоге упорной борьбы первое 

место в комплексном зачете за
воевал коллектив энергетического 
факультета.

'Впервые за много лет строи
тельный факультет одержал боль
шую победу, заняв в спартакиа
де общее второе место.

Третье место завоевал радио
технический факультет.

Среди женских команд победи
телем стал энергетический фа
культет, второе место занял 
строительный факультет, третье— 
механический факультет.

Мужские команды металлургов 
принесли победу своему факуль-

О выполнен пи домашних 
заданий заочниками

■Важным звеном в изучении со
противления материалов вообще, а 
для заочников в особенности, яв
ляется самостоятельное выполне
ние ими расчетно-графических до
машних заданий.

Одни студенты, например, элек
трик Н. Г. Чирковская, конструк
тор Г. А. Бессонов, технолог це
ха Л. Я. Фельдберг и другие, 
успешно справляются с их выпол
нением, другие испытывают боль
шие трудности, переделывают по 
многу раз. При этом встречаются 
типичные ошибки, от повторения 
которых хотелось бы предосте
речь.

Некоторые студенты, не разоб
равшись до конца в условии за
дачи, идут на консультацию. Дру
гие, наоборот, редко приходят на 
консультации, пытаясь самостоя
тельно решить все вопросы. В 
результате уходят недели на то, 
что на консультации можно было 
бы выяснить в несколько минут.

Часть студентов, несмотря на 
н ео днокр атные пр едупр еж ден и я, 
приносят сразу несколько зада
ний, желая сэкономить время. В 
итоге ошибки, имевшие место в 
предыдущих заданиях, повторяют
ся в последующих.

Многие студенты не доверяют 
I логарифм’ической линейке, считая,

третий раз
тырнадцатам ’этапе от армейцев 
бежит экс-чемпион СССР, участ
ник Олимпийских игр в Мельбур
не Сергей Суханов. Блестяще 
пройдя этап, он создает своей 
команде условия для победы.

Равного Суханову, к сожалению 
в нашей команде не нашлось. На 
двух последних этапах в основ
ном шла борьба за второе место 
между нашими спортсменами и 
динамовцами. Лишь на последнем 
этапе Цицерская сумела обойти 
динамовку и второй пересечь ли
нию финиша.

■Показанное командой СКВО 
время — 22 минуты 24,8 секун
ды—является лучшим. Время на
шей команды — 22 минуты 29,3 
секунды ■— говорит о большом и 
упорном труде спортсменов и о 
возможности победы.

С. СЕГАЛЬ, студент груп
пы М-308.

тету. Второе место заняли энер
гетики, а третье — строители.

‘Победители по отдельным ви
дам апорта: энергетический фа
культет — по лыжам, конькам; 
строительный факультет —• по 
боксу и легкой атлетике; метал
лургический факультет—по борь
бе, тяжелой атлетике, шахматам 
и шашкам.

Совсем слабо поставлена 
спортивно-(массовая работа на> 
факультетах химико-технологиче
ском, инженерно-экономическом и 
строительных материалов, что 
должно вызвать серьезную тре
вогу деканатов и общественных 
организаций этих факультетов.

МИЛЬМАН. 

что неточность числовых значений, 
которые дает линейка, влияет на 
правильность решения задачи. По
этому они вовсе не пользуют
ся линейкой, или вычисления на 
линейке проверяют «на бумажке». 
Это приводит к бесполезной тра
те времени, повышению утомляе
мости и вероятности ошибок. Уме
стно напомнить следующий инте
ресный факт. Академик А. Н, 
Крылов при обследовании одной 
из одесских проектных организа
ций установил, что инженеры 90 
процентов времени, затрачивае
мого на расчет, расходовали на 
получение результатов с точно
стью, не вызываемой необходимо
стью.

(Больным местам в заочном 
обучении является отсутствие хо
роших учебных пособий по сопро
тивлению материалов. Имеющиеся 
учебники ни по объему своему, 
ни по методике изложения не вы
держивают самой снисходитель
ной критики. Издание учебных по
собий по сопротивлению материа
лов — проблема, требующая свое
го незамедлительного решения. 
Тем более, что кафедра строи
тельной механики имеет ряд ме
тодических пособий, подготовлен
ных к печати.

М. КОГАН.

На линии огня—
научные работники
В честь Дня Победы были про

ведены межфакультетские стрел
ковые лично-командные соревно
вания, в которых участвовало 13 
факультетских команд.

В результате 2-дневной упор
ной спортивной борьбы места раз
делились следующим образом: 

И — 370 очков — I место 
Р — 356 очков — II место 
Э—343 очка—III место.
Фт—1 команда—337 очков—

IV место.
Фт — 2 команда—329 очков—

V место.
Мт — 2 команда — 327 оч

ков — VI место.
Мт — 1 команда — 320 оч

ков — VH место.
Р — 2 команда — 302 оч

ка — VIII место.
См — 294 очка — IX место.

Фт — 3 команда — 283 очка— 
X место.

М — 262 очка — XI место. 
Фт — 4 команда — 260 оч-

ков —• XII место.

Кафедра физики — 115 оч
ка — XIII место.

Химико-технологический и стро
ительный факультеты участия в 
соревнованиях не принимали.

Личное первенство среди 
женщин:

Калугина Фт — 76 очков —
I место

Белоусова Фт — 76 очков —
II место

Белоусова И — 72 очка —
III место

Среди мужчин:
Березин Р—87 очков—I место
Пьячев См — 85 очков —

II место
Духневич И — 82 очка —

III место.
СУШКОВ.

И. о. редактора 
М. ШЕРСТЮЧЕНКО.
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